

Article paru dans le Courrier Cauchois du 26 juin 2020

La vie reprend à la résidence Le-Boultz

Grainville-la-Teinturière
L'établissement a été épargné, toutefois, c'est avec la plus grande vigilance que l'établissement se déconfiner peu à peu.

L'Ehpad Anne-Françoise-Le-Boultz a été épargné par le virus qui sévit actuellement dans notre pays. Lors du confinement, il a fallu s'adapter, changer les habitudes, mettre en place une autre logistique. Si pour le personnel la fatigue commence à se faire sentir, c'est aussi la satisfaction et le soulagement pour l'équipe de soignants, maintenant que la crise s'éloigne.

Pour les visites des familles, seize rendez-vous par semaine étaient organisés, très peu. Désormais ce sont 72 rendez-vous qui peuvent se tenir, c'est donc presque un retour à la normale. Bien sûr, les visites sont encadrées et se déroulent dans un salon, dans la plus stricte rigueur sanitaire.

La coiffeuse est de retour, pour le plus grand bonheur des dames, les coupes hommes ont été pour la plupart faites par

le personnel, pour les femmes, il faut un peu plus de technique.

Les animations reprennent peu à peu. Elles contribuent de manière significative au bien-être des patients. Des musiciens se sont produits dans le parc le 6 mai, puis ils sont venus déambuler dans les salons et les couloirs, le 20 mai. Une mini-ferme est venue s'installer dans les jardins le temps d'un après-midi. Les tablettes utilisées pour les rendez-vous Skype, sont aussi des supports pour des jeux combinant amusement, dextérité, mémoire.

La logistique des repas en chambre a été lourde à mettre en place, la directrice, Sylvie Schrub tient à remercier l'engagement, la motivation des personnels qui ont contribué à cet effort, mais aussi les élus qui ont soutenu l'établissement, par des prêts de matériels ou toute autre action visant à améliorer le bien-être des résidents. Les pizzas offertes par le boucher et les petits-déjeuners offerts par le boulanger ont été très appréciés du personnel de l'établissement qui a été sensible à cette générosité.



L'Ehpad de Grainville-la-Teinturière
a été épargné par le virus